

lions.—Ils auront pris au ciel, remarqua le Pape avec émotion, une belle part à la fête de la Toussaint. ”

“ Comment, demandai-je à Mgr de Teil, avez-vous pu établir ces statistiques qui ne pouvaient manquer, en effet, de réjouir le coeur du Vicaire de Jésus-Christ? ”

“ — Avec une certitude absolue, me répondit-il. Toutes les missions qui reçoivent des subsides de la Sainte-Enfance envoient régulièrement au conseil central un rapport qui dénombre les baptêmes d'enfants donnés *in extremis* durant l'année, et chacun de ces rapports est apostillé et garanti exact par les vicaires-apostoliques dont ces missions dépendent. Il a suffi d'additionner les chiffres ainsi fournis depuis la fondation de la Sainte-Enfance pour arriver au total de vingt millions. — Or, ajouta ici mon interlocuteur, entre ces baptêmes *in extremis* et les ressources de l'Œuvre la corrélation est quasi mathématique. Les pieuses chrétiennes qui, principalement, acquièrent par leur zèle charitable le droit de sauver ces petites âmes, ne demandent pas aux missionnaires un payement proprement dit. Mais si l'on veut qu'elles se consacrent tout entières à leur oeuvre, il faut cependant assurer leur subsistance. J'ai raconté dans nos *Annales* le trait d'une de ces ferventes “ baptiseuses ” chinoises, qui, se sentant alourdie par l'âge, avait exposé humblement à son évêque l'impossibilité physique où elle se trouvait de continuer ses démarches. Elle ne les abandonnerait point, expliquait-elle timidement, si on pouvait lui procurer un modeste véhicule. Je transmis cette requête à la Soeur Thérèse-de-l'Enfant-Jésus, continua en souriant Mgr de Teil, et, très rapidement, des dons ont fourni la voiture avec le mulet pour la tirer, voire l'avoine pour nourrir l'animal. J'ai voulu savoir, pour le rapporter aux bienfaiteurs, le résultat surnaturel de ces générosités. En une seule

journée, la mes... Il Sainte-Enfance vous ai expliqué quelles elle volontiers, Enfance pour baptis mes des nés Mais les enfants ne rent pas to pour les recrutés, et les desservent la suite... ”

La munificence à la Sainte-Enfance nouvelle impulsionnés dans leur toutes les épreuves ressenti une Mgr de Teil, les progrès Etats-Unis, et le cardinal Gasparri dans leur charité dèles par la l'autre monde

*La Croix d*